

Paris, le 4 avril 2022

PLUS de moyens pour l'éducation à la sexualité

=

MOINS de violences, MOINS de discriminations, PLUS de liberté de choix

Depuis 65 ans, le Planning familial défend l'égalité femmes/hommes et la possibilité pour chaque personne de vivre une sexualité épanouie, à l'abri des grossesses non désirées, des IST, des violences et des discriminations liées au genre et à l'orientation sexuelle. Pour l'association, ces combats avanceront grâce à une éducation à la vie affective et sexuelle de qualité et dès le plus jeune âge.

Depuis la mi-mars, le Planning est allé à la rencontre des [français.es](https://www.francais.es) dans la rue et sur les réseaux sociaux pour savoir où en étaient leurs connaissances sur la sexualité. Le constat est sans appel.

La plupart ne dispose que d'informations partielles ou erronées. Et au regard des témoignages recueillis et de la très forte audience de la campagne (**plus de 2 millions de vues sur les TikTok et Instagram**), il apparaît clairement que leur vie affective et sexuelle est pourtant une priorité. Ils et elles expriment d'ailleurs une forte demande d'information, de formation et d'accompagnement.

Pourtant, une loi de 2001 oblige à dispenser trois séances d'éducation à la sexualité tout au long de la scolarité mais elle souffre d'une piètre mise en oeuvre (1/4 des établissements ne mettent en place aucune action d'éducation à la sexualité, une ou deux séances sont dispensées en moyenne au cours de la scolarité en lieu et place de la trentaine prévues par la loi).

Le Planning familial s'adresse donc sur Twitter aux candidats et candidates à l'élection présidentielle ([lien best of](#)). Et Sarah Durocher, co-présidente du Planning familial, de les interpeller : " *Il y a urgence à agir ! Vous pouvez mettre fin aux violences sexistes et sexuelles, vous pouvez contribuer à l'égalité femmes/hommes, vous pouvez améliorer la qualité de vie des [français.es](https://www.francais.es), et tout particulièrement des jeunes. Vous avez une solution à portée de main. Saisissez la ! Et engagez vous à mettre les moyens sur la table pour que la loi sur l'éducation à la sexualité soit enfin mise en oeuvre !* "

Le Planning familial est un mouvement féministe d'éducation populaire qui milite depuis plus de 65 ans pour l'égalité femmes/hommes et la possibilité pour chaque personne de vivre une sexualité épanouie, à l'abri des grossesses non prévues et des infections sexuellement transmissibles. Le Planning défend le droit à l'éducation à la sexualité, à la contraception, à l'avortement, et lutte contre les violences et les discriminations liées au genre et à l'orientation sexuelle.

Contacts :

Sarah DUROCHER : sarah.durocher@planning-familial.org - 07 49 01 84 14

Marianne NIOSI : marianne.niosi@planning-familial.org - 07 68 04 48 95